



#LUEGODELAELECCIÓN

# REGRESAN 60 A SUS ESCAÑOS Y CURULES

TRAS PERDER EN URNAS,  
DIPUTADOS Y SENADORES  
VUELVEN A SUS LABORES

MISAEEL ZAVALA



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

30

SENADORES  
CONSIGUIERON  
LA REELECCIÓN.

Después de las elecciones del 2 de junio, al menos 60 senadores y diputados federales que perdieron en las urnas anunciaron su reincorporación a sus labores en el Congreso de la Unión.

Los legisladores enviaron oficios a la Presidencia de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente para concluir el periodo legislativo el 1 de septiembre.

Además de Xóchitl Gálvez, senadores como Lucy Meza, quien perdió las elecciones de gobernador en Morelos, regresa a su escaño. Entre otros políticos que buscaban la reelección en el Congreso o compitieron por otros

cargos y no lo lograron, están Rommel Pacheco, quien compitió por la alcaldía de Mérida por Morena; Miguel Torruco Garza, morenista que buscaba la alcaldía Miguel Hidalgo; Juan Zepeda, que buscaba ser diputado local por Edomex; la petista Martha Márquez, compitió por la alcaldía de Aguascalientes, entre otros.

Ayer, en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso, Morena y sus aliados presumieron el triunfo en las urnas con más de 35 millones de votos, mientras la oposición aceptó su derrota.

En la Comisión Permanente se agendó como tema el triunfo de Claudia Sheinbaum en las elecciones presidenciales, donde los legisladores de la 4T tundieron a la oposición por perder las elecciones federales del 2 de junio.

Desplegaron, incluso, una gran manta con la imagen de Claudia Sheinbaum con la frase "Victoria del Pueblo", así como el número 35.9 millones de votos que recibió la virtual Presidenta de la República. 🗳️

## ... Y LOS TUNDEN

- 1 • Geovanna Bañuelos, del PT, aseguró que la oposición no asimila la derrota.
- 2 • Fernández Noroña dijo a la oposición que perdieron voto por voto.
- 3 • La oposición acusó al gobierno federal de una ilegal intervención.
- 4 • El diputado Ignacio Loyola, admitió que no les favoreció.